

## MESSAGE DE LA LIGUE DES DROITS DE L'HOMME

Nous sommes rassemblés ici ce soir pour dire à ceux qui nous gouvernent : la crise du logement frappe des millions de personnes à cause du prix des loyers, du manque de logements locatifs sociaux, à cause d'une politique orientée par les besoins du marché immobilier et non par la demande sociale.

Se loger est pour chacun une nécessité vitale. Spéculer sur cette nécessité pour en faire une marchandise rentable est particulièrement scandaleux.

Nous sommes rassemblés ici ce soir pour dénoncer le non moins scandaleux désengagement de l'Etat qui ne prévoit aucune mesure de relance de la construction du logement social accessible aux ménages les plus modestes.

Cela traduit une absence de volonté politique de rendre effectif le droit au logement.

Cette politique doit changer. Nous devons faire tout, tous ensemble, pour qu'elle devienne une vraie politique du logement portée par la puissance publique avec la volonté d'aborder ces problématiques dans une perspective globale de satisfaction des besoins sociaux.

Un habitat digne pour chacun, garanti par la solidarité du corps social, est un préalable indispensable à l'accès à une citoyenneté effective, combat permanent de la Ligue des Droits de l'Homme.

27 novembre 2009